

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Einrichtungen zur Kindertagesbetreuung und ihrer Träger,

in diesen Wochen geht ein erneut anstrengendes Jahr der Krisen und Herausforderungen zu Ende – aber auch ein Jahr, in dem Berlin einmal mehr viel Herz bewiesen hat. Ein Jahr des Zusammenrückens und des Zusammenhalts, so wie bei Ihnen in den Einrichtungen der Kinderbetreuung. Unsere Berliner Kitakinder konnten sich auf Ihren außergewöhnlichen Einsatz ebenso verlassen wie die vielen jungen Geflüchteten, die wir in kürzester Zeit in die Betreuung aufgenommen haben. Das ist eine beeindruckende Gemeinschaftsleistung, für die ich Ihnen ganz herzlich danke!

Zusammenhalt wünsche ich Ihnen auch für die kommenden Festtage – und dazu Momente der Entspannung und Erholung, mit frischem Schwung und Zuversicht für das neue Jahr.

Ich wünsche Ihnen von Herzen schöne Feiertage und für 2023 viel Freude, Gesundheit und Erfolg!

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

Astrid-Sabine Busse
Senatorin für Bildung, Jugend und Familie

